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„Ich kann nicht glauben, dass du mir gehörst“, sagt Johannes seiner Freundin Alice. 
Die aber fühlt sich durch seine besitzergreifende Art eingeengt. An einem Sommertag, 
den die beiden gemeinsam mit Freunden im Park verbringen, schnallt Alice sich einen 
Strap-on um die Hüfte und kehrt kurzerhand die gängige Geschlechterhierarchie um. 
Dann gibt es doch noch ein Happy End.

“I can’t believe you belong to me”, says Johannes to girlfriend Alice. But his sense of pos-
sessiveness makes her feel cornered. So one summer day, as the two are hanging out with 
friends in the park, Alice attaches a strap-on dildo and turns the established sex roles 
around. Still, it all has a happy ending.

Anette Sidor, geb. 1985, hat u.a. Filmregie an der Stockholm Academy of Dramatic Arts 
studiert. Sie arbeitet als Regisseurin, Drehbuchautorin und Produzentin in Stockholm. 
„Fuck You“ erhielt beim Filmfestival in Toronto eine lobende Erwähnung.  

Anette Sidor, born in 1985, studied film at the Stockholm Academy of Dramatic Arts. She 
works as a director, screenwriter, and producer in Stockholm. “Fuck You” received an hon-
ourable mention at the Toronto Film Festival.

Amal und ihre Schwestern leben während des Bürgerkriegs in einem Schutzbunker in 
Syrien. Das Wasser ist knapp, Blut läuft in den Rinnstein neben der Straße. Aber trotz 
der unerträglichen Situation träumt Amal davon, Fußballerin zu werden, und hat Spaß 
mit ihren Schwestern. Eines Tages findet sie vor dem Bunker eine Kette aus Gold. Der 
Krieg bringt das Schlechteste in den Menschen hervor.

While civil war rages in Syria, Amal and her sisters live in a bunker. Water is in short supply, 
blood runs in the gutters along the streets. But despite the unbearable conditions, Amal 
dreams of becoming a football player and enjoys life with her sisters. One day, she finds a 
gold chain outside the bunker. A film that depicts how war brings out the worst in people.

Abbe Hassan wurde in Beirut geboren. Mit sieben Jahren migrierte er nach Schwe-
den. Er studierte Film und drehte mehrere Kurzfilme. 2016 produzierte er den Film 
„Tagebuch eines Gangsters“ (NFL 2017). Zurzeit arbeitet er an seinem ersten Langfilm.

Abbe Hassan was born in Beirut. At seven, he and his family migrated to Sweden. He stud-
ied film, made several short films, and produced the 2016 “A Hustler’s Diary” (NFL 2017). 
He is currently working on his first feature-length film.
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